

Jahresabschluss der HSV-Leichtathleten mit vielen Ehrungen

## 44 Athleten erwerben das Sportabzeichen

Nach drei Jahren Pandemie konnte die Leichtathletikabteilung des HSV Hockenheim endlich wieder wie gewohnt einen Jahresabschluss rund um den Jahreswechsel durchführen.

Im letzten Jahr musste man dafür noch in den Sommer ausweichen. So konnten dieses Jahr am 21. Januar die verdienten Ehrungen der Athleten des Jahres 2022 in gemütlichem Rahmen vorgenommen werden. Den musikalischen Rahmen der Veranstaltung bildete die funksköpfige Leichtathletikband des HSV. Zum Auftakt der Flut an Ehrungen bedankte sich zunächst Jugendtrainerin Kati Gumbel bei ihrer Tochter Maike, die sie immer tatkräftiger unterstützt und bei Verhinderung der Mama auch mal das Training der Kinder alleine leiten kann.

**Sportabzeichen** Stützpunktleiter des Deutschen Sportabzeichens in Hockenheim Tobias Haak konnte das Sportabzeichen an insgesamt 44 fleißige Athleten im Alter zwischen 6 und 81 Jahren verleihen und die entsprechenden Urkunden verteilen. Stolz können vor allem die 20 Kinder und Jugendliche sein, die das Sportabzeichen schaffen, davon neun Kinder zum ersten Mal. Erfreulich ist auch, dass es im letzten Jahr zehn erwachsene



Die erfolgreichen Sportabzeichenträger 2022

Foto: Marcel Eppertin

Deutschen Sportabzeichen mit etwas Mehraufwand, aber auch zusätzlichem Spaß, das Österreichische Sportabzeichen, das Dänischen Idraetsmäcket und das Norwegischen Idrettsmerket erringen.

Das soll jedoch nicht das einzige Mal bleiben und so sind auch für das Jahr 2023 wieder einige Aktivitäten geplant und interessierte Sportlerinnen und Sportler sind herzlich eingeladen, montags ab 18:30 Uhr reinzuschlupfern. Details können unter <http://leichtathletik.hsvhockenheim.de/sportabzeichenzentreff/> nachgelesen werden. (th)

werden. Da das Mehrkampfabzeichen des Deutschen Leichtathletik Verbands (DLV) erst an Kinder ab 12 Jahren verliehen wird, gibt es für diese das DLV-Kinderleichtathletik-Abzeichen der Stufen „Starter“ und „Könner“, welches ebenso mehrfach verliebt werden konnte, ebenso wie das Laufabzeichen des DLV für 15 Minuten oder gar 30 Minuten Laufen ohne Pause.

**Sportabzeichenzentreff** Elf Athleten des Sportabzeichenzentreffs suchten im letzten Jahr weitere Herausforderungen und so konnten diese zusätzlich zum

Teilnehmer gab, die das Sportabzeichen zum ersten Mal ablegen konnten. Manfred Fischang hingegen schaffte es letztes Jahr schon zum 35. Mal.

### Familienleichtkampf

Einige Eltern legten im letzten Jahr den Familienleichtkampf nicht nur die Grundlage für die Abnahme des Deutschen Sportabzeichens, sondern erkämpften sich damit auch das Deutsche Mehrkampf- abzeichen in Bronze, Silber oder Gold. So konnte für letztes Jahr 4-mal das bronzen, 5-mal das silberne und 7-mal das goldene Mehrkampfzeichen verliehen